

JAHRESBERICHT JUGENDRIEGE SATUS BLP 2024

Wie im Vorjahr konnten wir auch im Jahr 2024 an insgesamt 5 Wettkämpfen teilnehmen. Hinzu kam, wie sich herausstellte der sehr beliebte Eltern-Kind-Wettkampf. Die Jugiler haben über das ganze Jahr hinweg 9 Gold-, 11 Silber- und 7 Bronzemedailles und unzählige Auszeichnungen gewonnen.

Wettkämpfe

Am 21. Januar 2024 fand der UBS Kids Cup Team in Thun statt. Mit insgesamt 32 Jugiler aufgeteilt in 6 Teams hat Satus Belp wie bereits im Vorjahr beim UBS Kids Cup in Thun teilgenommen. Die Teams U10, U12 und U14 hatten vier Disziplinen; Biathlon, Weit- oder Mehrfachsprung, Ringli- oder Goldsprint oder Stafette und zum Abschluss einen Hindernislauf. Das U16 Team musste sich im Stabweitsprung und Risikosprint messen. Die Ergebnisse waren hingegen eher durchgezogen. Denn die Konkurrenz war in den verschiedenen Kategorien jeweils sehr unterschiedlich. Während ein Team nur einen Gegner hatte, hatten andere über 20 Gegner. Unsere zwei U16 Girls Teams belegten am Ende den 9. und 10. Rang. Das U14 Girls Team kämpfte gegen insgesamt 24 Teams und erreichte am Ende den 18. Rang. Auf dem 12. Rang klassierte sich unser U12 Mixed Team. Wir konnten uns jedoch auch mit zwei Teams für den Regionalfinal in Burgdorf qualifizieren. Denn das U16 Boys Team erreichte den 2. Rang und das U10 Boys Team gewann ihre Kategorie.

Der UBS Kids Cup Team Regionalfinal fand am 10. März 2024 in Burgdorf statt. Die beiden Teams, U16 und U10 Boys zeigten sehr gute Leistungen. Das U16 verpasste den 2. Rang und damit die Qualifikation für den Schweizerfinal um einen Punkt! Die U10 Boys belegten den guten 4. Rang.

Am Sonntag, 26. Mai 2024 nahmen 28 Jugiler von Satus Belp am Wettkampf in Uetendorf teil. Speziell bei diesem Wettkampf war, dass sämtliche Jugiler von Satus Belp die drei Disziplinen (60m Sprint, Weitsprung und Ballweitwurf) zusammen absolvierten. Dies förderte zwar den Zusammenhalt noch mehr, der Nachteil war aber, dass die Konkurrenten der anderen Vereine nicht bekannt waren. Bei angenehmen Temperaturen konnten einige persönliche Bestleistungen erzielt werden, was sehr erfreulich war. Es konnten 6 Podestplätze gefeiert werden. Zweimal reichte es für die Bronze-, dreimal für die Silber- und einmal für die Goldmedaille.

Am 9. Juni 2024 fand in Gümligen der traditionelle Satus Jugendsporttage statt. 39 Jugiler haben an diesem Leichtathletik Jugitag teilgenommen. Insgesamt haben unsere Jugiler 10 Medaillen gewonnen, was doch eine sehr erfolgreiche Bilanz ist. Es waren 3 Gold-, 4 Silber- und 3 Bronzemedailles. Hinzu kamen 4 Auszeichnungen.

Am 18. August 2024 fand der UBS Kids Cup Kantonalfinal in Kirchberg statt. Hier konnte 1x die Gold- und 1x die Bronzemedaille gewonnen werden.

Am Sonntag, 8. September 2024, fand in Olten der Satus Jugendfinal Leichtathletik im Mehrkampf statt. 26 Jugiler von Satus Belp haben an diesem Finaltag teilgenommen. In dieser Saison gab es zwar



www.satus-belp.ch

Sport + Fitness

- Leichtathletik
- Gymnastik
- Spiel
- Spass
- Unihockey

wieder mehrere Wettkämpfe, dennoch mussten sich die Jugiler nicht für den Final qualifizieren, sondern diejenige, welche Lust hatten, konnten am Finaltag in Olten dabei sein. Nebst den 6 Podestplätzen (3x Gold, 2x Silber, 1x Bronze) haben wir noch fünf Auszeichnungen gewonnen.

Am 12. September 2024 fand erstmals seit 5 Jahren wieder der Eltern-Kind-Wettkampf statt. Die Kids sowie auch die Eltern waren von diesem Anlass begeistert.

Abschlussabend

Bereits zum vierten Mal in Folge fand der Abschlussabend im letzten Training vor Weihnachten statt. Die Leiter der Jugendriege blickten nochmals auf das Jahr 2024 zurück und gaben einen Ausblick für das Jahr 2025. Natürlich wurden auch wieder Fleisspreise verteilt, Ehrungen durchgeführt und Jugiler verabschiedet, welche den Satus Belp im Jahr 2024 verlassen haben. Wer während dem ganzen Jahr eine gewisse Anzahl Trainings absolviert hat, bekommt am Jahresende ein Satus Belp Glas und die drei Fleissigsten einen zusätzlichen Preis, einen Kinogutschein. Zu den drei Fleissigsten 2024 zählten Lukas Landweer, Leana Hofstetter und Sacha Murisier. Herzliche Gratulation. Ebenfalls ausgezeichnet werden Jugiler, welche 7 Jahre beim Satus Belp aktiv sind. Wir bedanken uns bei Amon Bachmann, Julia Friedli, Noemi Krebs, Lyan Messerli, Alissa Price und Sara Nigussie für die langjährige Treue zu Satus Belp.

Ein paar Worte zu den Leitern

Reto Wehrli ist nun bereits 13 Jahre als Leiter tätig. Er hat die Funktion als Hauptleiter und erledigt einen sehr grossen Teil des riesigen administrativen Aufwandes, den es zu bewältigen gibt. Reto ist auch unser Webmaster und hält so die Homepage immer auf dem aktuellen Stand. Zusammen mit Roger Feller ist er für die Trainingsplanung bei Jug 1 zuständig.

Ändu Boos, mittlerweile im achten Jahr als Leiter, kümmert sich um die Trainingsplanungen in der Jug 2 und ist dort eine wichtige Stütze.

Roger Feller ist im siebten Jahr als Leiter engagiert. Zusammen mit Reto Wehrli ist er bei der Jug 1 für die Trainingsplanung zuständig und hilft bei der Jug 2 aus, wenn Hilfe nötig ist. Er schreibt die Berichte für unsere Homepage und den «Belper» und liefert uns von den Wettkämpfen immer tolle Bilder.

Silvio Imhof ist seit zwei Jahren als Leiter dabei. Er ist hauptsächlich bei Jug 2 engagiert und unterstützt Ändu in der Trainingsplanung. Er hilft auch bei Jug 1 mit, wenn es ihn braucht.

Celine Knuchel ist ebenfalls seit zwei Jahren als Leiterin unterstützend bei Jug 2 dabei. Sie war bis vor ein paar Jahren noch als Athletin dabei und kennt den Satus Belp bestens.